

# Bupati Wihaji: RPJMD Selama Lima Tahun Sudah Terealisasi

**BATANG** - Bupati Batang Wihaji menyatakan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Batang selama lima tahun sudah teralisasi. Ada beberapa program kebijakan yang belum maksimal.

“Yang jelas program sudah diukur melalui RPJMD sebagai indikatornya. Secara teknis nanti ada skornya, memang ada satu dua yang belum maksimal harus bisa dipahami karena ada dua tahun lebih Pandemi Covid-19 sangat berpengaruh disemua bidang,” ujar Wihaji se usai menerima Tim Inspektorat Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jateng.

Pemeriksaan oleh Inspektorat Pemrov Jateng, berkaitan akan berakhirnya masa jabatan kepala daerah yang dilakukan. Adapaun pemerik-

saanya dilakukan oleh Aparat Pemeriksaan Internal Pemerintah (APIP).

Bupati Wihaji menuturkan mengelola keuangan daerah yang sangat pas-pasan harus efektif dan efisien dirasa sangat berat. Meskipun keuangan daerah sangat terbatas tapi harus dijalankan. “Itu kewajiban saya selama lima tahun. Inshaallah untuk hasil saya serahkan tim penilai.”

Untuk pembangunan infrastruktur jalan, selama memimpin Kabupaten Batang Bupati Wihaji dan Wakil Bupati

Suyono berhasil memperbaiki jalan yang rusak yaitu 141 kilometer dari 552 kilometer. Angka itu setara 26% dari seluruh panjang jalan kabupaten.

“Saat ini 74% jalan kabupaten Batang dalam kondisi baik. Kami menargetkan pada 2022, sekitar 80% jalan dalam kondisi.”

Keberhasilan pembangunan lainnya adalah Gedung Olah Raga (GOR) Indoor Abirawa, Gedung Islamic Center yang sudah lama diimpikan masyarakat Kabupaten Batang mampu direalisasikan.

## Daya Ungkit

Untuk meningkatkan daya ungkit ekonomi masyarakat Batang dan untuk membuka simpul ekonomi, Bupati Wihaji membangun Batang Teras Pandawa (BTP). “Pembangunan BTP itu semangatnya sebagai pusat kuliner dan pusat oleh oleh Batang dari hasil

keaktivitas UMKM,” ujarnya.

Plt Inspektur Pemprov Jateng Doni Widianyanto menegaskan pemeriksaan yang dilakukan oleh Inspektorat Pemprov Jateng, berkaitan akan berakhirnya masa jabatan kepala daerah. Adapaun pemeriksaanya dilakukan oleh APIP.

Itu sesuai dengan peraturan Menteri Dalam Negeri (Mendagri) nomor 52 tahun 2012 tentang pemeriksaan berakhirnya masa jabatan Bupati Batang Wihaji-Wakil Bupati Suyono pada 22/5 2022 mendatang.

“Sesuai dengan peraturan Mendagri itu tiga bulan sebelum masa akhir jabatan Bupati dan Wakil Bupati, Gubernur sebagai perwakilan Pemerintah Pusat melakukan pemeriksaan yang dilakukan oleh APIP. Pemeriksaan itu untuk mengetahui capaian kinerja RPJMD dari tahun 2017-2022. (ar-53)